

est un joune (arcon de la onzième année. Toujours

empresse dans les activites scolaires, il se dépense sans compter sa peine. Jamais vous ne le verrez à rien faire; il bouye toujours.

Avec toute cette energie Paul est un président qui fera beaucoup pour le conseil etuciant. Vous pouvez dejà constater l'interêt que suscite les entreprises du conseil

Je veux aussi felicitor Brnestine poucette et Marielle Richard qui se sont présentées aux élections. Félicitation Paul et continue ton bel ouvrage car nous admirons tous ton esprit de dévouement.

Edgar Fournier, 12e

CALP A DIXOR POINT Par un beau samedi matin, pendant la dernière semaine des vacances, le rère Principal vint nous conduire-- quatre de nous -- à un camp organiss par la J. E. C. Hous avons eu beaucoup de plaisir, prenant part à plusieurs grandes ciscussions, dont le sujet principal était "L'Amour ". En p lus de se baigner, jouer sur le terrain, aller en excursions, nous avions de petits travaux à accomplir comme: laver la vaisselle, balayer les planchers, mettre en ordre nos cabines. La soirée de samedi s'est terminée par un feu de camp; celle du dimanche, par un"jeu de muit". Le Camp s'est terminé lundi midi. Hous stions fiers ce retourner à la maison pour faire part à chacun de nos nouvelles expériences. En effet, un peu après ofner on regagnait Rogersville dans le Dodge du Frère Alphonse.

Leo accaie, lle année

TRAVAUX SUR LA TOUR DI L'EJOLE Depuis quelques jours la commission scolaire a entreprit des travaux dans le but d'améliorer la cour de l'école. Des hommes ont travaille pour niveller le terrain allentour. Aujourd'hui la graine de gazon est semée. Nous devrons faire attention pour ne pas salir l'école, mais nous sommes heureux de prévoir que l'an prochain nous aurons de bons terrains de jeux.

Léancre Lavoie, 10e



Mon voyage å Stratford.

-par Ernestine D.

Le 29 juillet fut mon départ pour Stratford, Ontario.. Après avoir voyagé toute la nuit, nous sommes arrivés à Montréal. Nous avons visité le Mont-Royal et l'Université de Montréal après notre déjeuner. Nous nous sommes

rendus à Radio-Canada dans l'après-midi. Ensuite, nous sommes allés au Jardin des Merveilles. Là, nous avons vu beaucoup d'animaux de toutes sortes: des oiseaux, des chèvres, des phoques qui faisaient des tours dans l'eau, etc. Au jardin botanique, nous avons vu des fleurs et des plantes de toutes sortes conservées dans des serres. Puis, nous sommes allés dans un musé où il y avait des armes, des canons et de vieux habits de guerre. Vers 12:15 a.m., nous avons repris le train pour Toronto.

Nous sommes arrivés à Toronto à 8:30 a.m. Lucie Bourque, portant fièrement l'écusson de E.S.A. est venue me voir au train. Tous les étudiants de l'ouest nous ont rejoints ici et vers 12:30 a.m. nous sommes arrivés à Stratford.

Stratford est une belle petite ville, bien propre. Les fleurs, les parterres lui donnent un esprit de fierté. La rivière Avon qui traverse Stratford est de toute beauté. Il y a 21 cygnes blancs, 2 cygnes noirs et 10 petits cygnes dans cette rivière. A 8:30 p.m., nous avons assisté à The Tempest au festival shakespérien.

Dans l'avant-midi du ler août, nous sommes allés au théâtre voir les costumes, les chambres de couture, la place où jouent les musiciens nendant les pièces et toutes les chose dont les acteurs se servent pour jouer les pièces. C'est un très grand théâtre de 2,258 sièges. Plus de 250, 000 personnes assistent aux pièces chaque année. Le prix des sièges varie de \$1.00 à \$5.00. L'estrade est au centre et les spectateurs les plus éloignés sont à 65 pieds d'elle. Ce théâtre a coûté plus de \$2,000,000. En 1953, 68,000 personnes ont assisté au festival; en 1961, 218,450 et tous les ans le nombre des assistants augmente.

L'idée d'avoir un théâtre shakespérien au Canada nous est venue de Tom Patterson, un journaliste de Stratford.

Il y avait plus de 50 acteurs venant de partout. J'ai même reçu l'autographe d'un acteur venant de l'Africue-du-sud.

A 2:30 p.m., j'ai ascisté à The Taming of the Shrew, transdie. Les costumes étaient d'une couleur très vive sui nous mettaient en pleine scène avec les acteurs. A 6:00 p.m., nous avons eu un pique-nique au "Queen Park".

A 8:30, présentation de <u>The Gondoliers</u> par Gilbert and Sullivan au théâtre Avon. Ce théâtre est beaucoup moins grand que le théâtre shakespérien mais il est très beau et très riche.

A 10:00 a.m. le 2 août, nous sommes allés visiter le festival Arena et l'exhibition. L'exhibition était composée de costumes des pièces des années précécentes, telle que Roméo et Juliette. Aussi, il y avait des peintures et des livres en exposition que nous pouvions acheter.

A 8:30 p.m., il w cut présentation de <u>Macbeth</u>, pièce dranatique. Dans cette pièce, les costumes étaient plutôt sombres car il y avait beaucoup de meurtres.

Le 3 août à 2:30 p.m., présentation de <u>Cyrano</u> <u>de Berserac</u> de Edmond Rostand. Ce fut ma pièce <u>préférée</u>. Cyrano était un homme très brave et très habile. Il avait un nez très larse. Tout le monde en le voyant était étonné.

A ce festival, nous étions 135 étudiants de toutes les provinces du Canada dont 9 du Nouveau-Brunswick et 15 chamerons. Lorsqu'on parlait

ensemble, on pensait que nous nous connaissions depuis longtemps. Tout le monde était bien gentil.

Malheureusement, c'est la dernière année que des étudiants pourront bénéficier de tels voyages défrayés par le "Canada Counsil Train" car ses fonds sont épuisés. Je me trouve chanceuse d'avoir pu y aller. J'en profite pour remercier ceux qui m'ont aidée à faire ce beau voyage inoubliable.

00000000000000000000000

Chers écoliers et écolières,

Nous, que nos parents envoient à l'école, réalisons-nous qu'ils veulent nous instruire et qu'ils se privent de nous ? - car peut-être auraient-ils besoin de nous mille fois pendant la journée! Et surtout, réalisons-nous, que si nous perdons notre temps en classe, toutes ces longues années à l'école sort perdues et que nous nous faisons du tort à nous mêmes et NON à notre professeur ?

Alors, chers compagnons et compagnes, donnonsnous la main et marchons en avant courageusement.
L'avenir nous réserve sûrement quelque chose que
nous n'aurhons pas sans éducation. Surtout, rappelons
nous souvent les mots de notre Frère Principal:
"Vous porterez l'honneur de votre école avec vous."

Yolande Thibodeau, Xle année.

VISITE DU A VERND PRAE C'RE: Mardi, le 2 octobre, le Révérend Père Emile Callant fit la visite des classe à E.S.A. Il s'arrêta dans chaque classe pour donner de précieux conseils aux élèves et sa bénédiction. Nous étions tous contents qu'il soit venu nous rendre visite.

CHAFT ET EUSICUE: Le ler novembre, l'équipe du poste de radio CBAF sera de passage à E.S.A. pour faire un enregistrement de chants et de musique pour l'émission "Nos écoliers au micro". Nos deux chorales et nos jeunes pian-

istes préparent cette émission soigneusement.

Anne-Marie Boisvert, Xe année.

Un paysage d'automne.

C'est l'automne. C'est une des plus belles saisons. Il fait un vent froid. Il siffle en passant par la fente de la fenêtre. Il passe aussi dans les bois nus, excepté le sapin, le pruche et d'autres; il court sur la cime des arbres et les fait plier. Il pousse les grois nuages qui forment de grosses montagnes.

Comme il commence à faire froid à l'automne, les feuilles deviennent multicolores. Les feuilles mortes tourbillonnent au vent du nord, et tombent sur le sol durci par les nuits déjà froides. Feuilles de chênes, ou feuilles d'érables, elles tombent quand meme. Les arbres deviennent nus.

Tous les nids deviennent vides. Les hirondelles qu'on voyait souvent passer devant nos yeux ne paraissent plus. Elles immigrent dans des pays où il fait plus chaud. Elles vont trouver leurs chansons et leur paieté dans d'autres pays.

L'eau devient solide et dure en gelant. Elle forme de la neige et de la glace. Quand elle gele lentement elle prend des formes élégantes. On peut voir de beaux dessins en hiver sur les vitres. La mer gele aussi à la surface et les glaçons se mettent en tas les uns sur les autres. Les navires qui se rendent dans ces endroits se trouvent souvent emprisonnés pendant plusieurs mois dans les glaces.

Claudia Morais, Xle année

La ROSE trempée d'eau se tourne odorante l'astre chaud.

Et Toi, tourne ton coeur vers la J O I E.

-Claudel.

organisees par 14. G'Brio:, professeur de 10e année des garçons. La premièr leçon fut donnée le 24 septembre aux elèves de 11e et 12e années. Bous allons nous rendre à un festival de danses à Frédericton le 20 octobre. Bous allons donner trois démonstrations avant d'y aller: la première le 13 octobre pour la reunion du Conseil Etuciant; la deuxième le 15 octobre devant le Boyer-Ecole et la troisième le 19 octobre pour les elèves de l'école. Pendant l'année, il y aura d'autres leçons pour les élèves qui aimeraient apprendre à danser. J'espère que notre organisation sera un succès et espérions qu'à la fin de l'année plusieurs elèves sauront ses danses. Je désire remercier M. O'Brien qui se dévous pour nous donner

remain a respect for the pipe & lifecale mosts cours

Denise Gagnon, 12e

Addré Bourque. 10e

cas leçons.

LE COECILE Un Concile est une réunion de maîtres en théologie qui décident des questions de doctrine et de discipline écclésiastique. Il y a trois sortes de conciles: oecuméniques, nationaux ou provinciaux, suivant que les évêques assemblés sont ceux du monde entier, d'une nation, ou d'une province. Les principaux conciles oecuméniques furent ceux de Nicée en 325, de Constantinople en 1215, de Constance en 1414-18, de Trente 1545-63 et du Vatican en 1870.

Celui qui commencera le 11 octobre sona le Concile du Vatican II, Pour la presière fois un Pape

invite des délègués de plusieurs religions. Ce Concile sera probablement le seul dont nous serons témoins durant notre vie, c'est pourquoi il est important pour nous de prier our que ce soit un grand succès.

Roger Poirier, lle

OUVERTURE DES CLASSES L'ouverture des classes se fit le 5 septembre; à voir les étudiants arriver le sourire aux lêvres il est certain qu'ils étaient contents de recommencer les classes. La première journée nous avons rencontré les nouveaux professeurs: Alle Ailda Gaudet, 9e filles, Frère Camille 9e Garçons, Ame Bortha Arseneau, 8e filles, Mr. Michael O'Brien, 10e garçons et M. Lorenzo LeBlanc, 7e.

Cette année le nombre de professeurs dans la Consolidation de Rogersville est de 33. Il y a en tout 968 élèves dont 325 sont à E. S. A. De ce nombre il y a 180 filles et 145 garçons. Honoré Bourque, 12e

Comme il nous manque 'espace dans ce numéro du Phare, il nous faudra attendre un peu plus tard pour vous conner un compte rendu de la Gaisse Scolaire.



Girostan